
La gestion de patrimoine dans le cadre des nouvelles lois
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Bonjour,

J'ai pas mal réfléchi à tout ce qui se passe autour de la gestion du patrimoine ces derniers 
temps. Entre les réformes fiscales, les nouvelles règles sur les successions et les options qui 
s’offrent à nous pour optimiser notre patrimoine, je suis un peu perdu, pour être honnête. 
Franchement, quand on parle de mécanismes comme les contrats de capitalisation ou 
d’autres formes d’investissement, c’est jamais aussi simple qu’on nous le dit, non ? Aussi, 
question un peu plus terre-à-terre : quand est-ce qu’on commence à voir les fruits de tout ça ? 
Est-ce que ça se joue à long terme, genre sur 20 ans, ou est-ce que des petites astuces 
peuvent donner des résultats plus rapidement ?
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